

# もりのこだより

令和7年12月

子どもたちは寒くなってきた今も、自然の中で存分に遊び、元気に過ごしています。地域の皆様お元気でしょうか？日頃より、保育園にご理解ご協力いただきありがとうございます。

**10月15日(木) 「棟上げを祝う会」を行いました**

新園舎の「棟上げを祝う会」を保護者会主催で行いました。当日は園児も参加し、お客様や、地域の皆様とにぎやかにお祝いをしました。



「かしこみ　かしこみ～」の声に合わせて子どもたちも頭を下げます。



「検鉄の儀」では大人が締めたボルトを、子どもたちが「締まっているか」ハンマーでたたいて確かめました。

会の最後に「餅投げ」を行いました。沢山のお餅やお菓子をいただき、うれしい子どもたちでした。

## 高遠第2・第3保育園 仮園舎での夏～秋

地域の皆様に見守られ、のびのび遊ばせていただいています。



藤沢の砂防ダムで遊びました。水が冷たく、気持ちよく遊べました。

仮園舎のため、高遠支援センターのプールを使わせていただきました。お陰様で、この夏も、存分に水遊びを楽しむことができました。

楽しそうだね、何をお話ししているの？



内緒のいい話だよ



野 笹 地 区 の 公 園 で よく 遊 び ま す。  
もみじが と って も き れ い で す。

「長藤区民の集い」に 出 演 し ま し た。  
「かわいいね」「上手 だ った よ」と 皆  
様 に 沢 山 ほ め て い だ き ま し た。

## 新園舎にむけて…

11月8日(土)に保護者会が中心となり、新園舎で使うベンチを作りました。旧園舎の入り口で子どもたちを見守ってきた桜の木を使いました。形を変え、これからも、子どもたちを見守ってくれることでしょう。また、園舎裏山の杉の木・栗の木を新しい園舎の天井や腰壁に使用する予定です。

皆で、新しい園舎ができるのを楽しみにしています。来年3月には完成予定です。その際には、皆様お誘いあわせの上、お越しください。

地域の皆様には

本年も大変お世話になりました。  
来年もよろしくお願ひいたします。

